

Sozialpflegeschüler singen für Senioren

Gemütlichen Nachmittag im Pfarrheim bereitet

© 25.11.2017 | Stand 24.11.2017, 17:22 Uhr



Die Sozialpflegeschüler der

Grafenau. Auf Einladung des Pfarrverbandes Grafenau gestaltete die 11. Klasse der Berufsfachschule für Sozialpflege in Grafenau zum achten Mal einen gemütlichen Seniorennachmittag im Pfarrheim. Nach der Teilnahme am Krankengottesdienst mit Krankensalbung in der Stadtpfarrkirche begleiteten die Schüler die Senioren auf dem verschneiten Weg ins Pfarrheim. Beim gemütlichen Beisammensein bei Kaffee und Kuchen unterhielten sie die 70 Gäste mit einem kleinen Programm. Die Tische dazu haben die Schüler selbst am Vormittag mit selbsthergestellter Tischdekoration eingedeckt und gestaltet. Dabei sangen sie, unterstützt durch Musiklehrerin Anna Falkner, gemeinsam mit den Anwesenden einige gekannte Lieder. Bei einem

schwungvollen Sitztanz, einstudiert von Lehrerin Conny Uhrmann und unter Anleitung von Schülerin Michelle Stedler, machten alle mit.

– ro